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A n fra g e 

der Abgeordneten PETER, DR.FRISCHENSCHLAGER 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Haftungsfragen für Bundesschulen 

l>1ehrere Schadensfälle, die sich in letzter Zeit an Bundes

schulen ereignet haben, werfen das ungelöste Problem der 

Haftung des Schulerhalters für den Verlust von Gegenstän-

den auf. Zwar übernimmt der Schulerhalter die E,rsatzleistung 

für aus Garderoben abhandengekorrunene Kle:i_dungsstücke, nicht 

jedoch für sonstige Gegenstände, wie sie z.B. in Schultaschen 

aufbewahrt werden. 

Bei Diebstählen ist dieser Umstand für Schüler und Eltern 

immer wieder höchst unbefriedigend. Die unterzeichneten Ab

geordneten richten daher an den Herrn Bundesminister ~ür Un

terricht und Kunst die 

A n fra g e : 

Welche konkreten Schritte werden Sie u.nternehmen, um in der 

Frage der Haftung für an Bundesschulen verlustig gegangenes 

Eigentum eine eindeutige und klare Regelung herbeizuführen '? 

Wien, 1979"':06- 28 
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